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医療・介護・福祉・行政の多職種が連携し合い、住民の方が住
み慣れた地域でその人らしく暮らし続けられるよう必要な体制づ
くりに取り組んでいます。

薩摩郡医師会在宅医療相談支援センターだより

ひ ま わ り

令和3年度第1回さつまるネット研修会を5月20日（木）に開催いたしました。4名の講師の

皆様に医師、訪問看護師、薬剤師の立場で活用事例や活用上のメリット、デメリット等につ

いて発表して頂きました。悪天候の中、会場21名、オンライン20名の参加を頂きました。

オンライン受講の皆様には、映像に問題のあった方もおられ、今後改善していきたいと思い

ます。参加された皆様からは「医師、訪看、薬剤師の活用など聞くことができてよかったで

す。家族との連携にも繋げられたら良いと思いました。」まだMCSを活用されていない方か

らは「MCSの操作方法についての説明を頂きましたが、実際に画面をスクリーンに映しなが

らであればわかりやすかったと思います」などのご意見を頂きました。「職場の情報共有を

活用したい。関わる人が多いと連絡がつかない時は忘れる可能性もあるので」などのご意見

を頂きました。MCSの活用のデメリットは、「書込みに時間がとられる」ことですが、「多

くの人で情報共有することが患者様にとってメリットが大きい」というコメントもありまし

た。講師の皆さま、ご参加いただきました皆様有難うございました。
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MCSのメリット（医師・薬剤師の立場から）

・情報の共有に有効である

・診療時以外の状態を伝えてもらえる

・MCSを直接見ない職員も電子カルテを通じて状態

を知ることができる

・画像を通じて現場の状況が確認できる

・相手の都合を気にせずいつでもアップできる

・訪問日を変更する必要がある場合にも、MCS上で

簡単に調整することができる。

・医師がグループにいると、気軽に確認することが

できる。

MCSのメリット（看護師の立場から）

・画像が即座に送れる為、主治医に急な身体上

の変化の報告ができ、指示を得やすい

・主治医からの指示や採血の結果をMCS上で他

の事業所と同時に確認できる。

・ケアマネジャーを始めとする介護系サービスの

方にも画像を見ていただくことで、利用者の状況

を把握しやすい

・薬剤師からの情報もとても助かっている

・圏域外の主治医がMCSを活用したいといわれた

場合も使用できている
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令和3年3月23日（火）薩摩郡医師会会議室

に於いて令和2年度第2回事業運営委員会が開

催されました。オンライン参加2名を含め委員

全員にご出席頂きました。１）令和2年度活動

報告、２）令和2年度決算報告、３）あんしん

医療連携シート活用状況について等の報告を

行った後、１）在宅医療推進体制について、

２）令和3年度活動計画、３）令和3年度予算

計画について協議して頂きました。すべて承

認されました。

薩摩郡医師会における

MCSの活用状況

令和3年6月10日現在

「登録者数」：273人

「患者グループ数」：２２

「月別書込み総数」

4月：１４７回、5月：１４８回、

6月：９６回

「さつまるネット運営協議会」

「みたよ」ボタン 最多数：３２

※研修会を機に利用状況を調べてみました。

あくまでもセンターを招待して頂いたグルー

プのみの把握数となっております。つながり

メールや職場の情報共有などにも生かしてい

ただいているとお聞きしています。今後も

色々な方に活用していただけるようサポート

して参ります。

第５回目の今回は、鹿児島県介護支援専門員協議会の古城さまに原稿を依頼致しま

した。お忙しい所ご協力ありがとうございました。


